
 

 

和 歌 山 大 学 

第８８回 経営協議会議事録 

 

 日 時 令和元年９月２７日（金）１５時００分～１６時２０分 

場 所 和歌山大学南１号館（事務局棟）３階共通会議室 

出席者 伊東学長 

    赤木委員、樫畑委員、柏原委員、垣見委員、多田委員 

    永井、恵下、藤本、山本 各理事、吉田事務局長 

    （松原監事、田中監事、クパニ副学長、マグレビ経済学部長、宗森システム

工学部長、尾久土観光学部長、堀内企画課長、南方総務課長、大林財務課

長、西施設整備課長） 

欠席者 帯野委員、岡村委員、添田副学長、足立副学長、本山教育学部長 

 

 最初に、学長から藤本理事、山本理事の紹介があった。 

学長から、第８６回（６月２１日）、第８７回（７月２５日書面審議）の議事録に

ついて確認があり、了承した。 

 

議 題 

１．令和元年度第１次補正予算（案）について  

 藤本理事から資料１に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

    （主な意見） 

    ・学長裁量経費をしっかり確保して、学長のリーダーシップを発揮していた

だきたい。 

 

報 告 

  １．令和２年度運営費交付金概算要求について 

藤本理事から、資料２に基づき説明があった。 

 

２．その他 

・和歌山大学を取り巻く環境と将来構想等について  

   学長から、資料３に基づき説明があった。 

  （主な意見） 

  ・留学生を受け入れるためのインフラ整備が重要である。教員体制や言語対応

など具体的な施策をしっかりと行っていただきたい。 

  ・具体的な行動項目をつくるにあたり、和歌山大学としてのポジションを考え、

限られた資源をどこに集中的に投入するのか。他大学よりも特徴的なところに

絞り込んで資源を投入するなど考えていく必要がある。 



 

 

和 歌 山 大 学 

  ・国際交流基金で e-learning のコースを開発・提供している。そういうものを

活用しても良いのではないか。 

  ・アジアを中心に世界に貢献ができ、また、地域にも貢献できる和歌山大学を

つくっていって欲しい。 

   

 

                                以  上 

 

 

 

 

 


